
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen möchte wissen, ob die Dachbegrünung in den Plänen 228 a und 

b auch als Abwägungselement vorgesehen gewesen sei und wenn ja, wie viele Dächer dort 

tatsächlich begrünt worden seien. Herr Hastenteufel versichert, dass diese Informationen, sowie die 

Untersuchungsunterlagen zum Thema Klimaluft noch nachgereicht werden.  

 

Auf Bitte der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen verbleibt die Vorlage ohne Beschlussempfehlung. 

 


